
 

Protokoll Mitgliederversammlung 22.03.2017 
Verein der Freunde und Förderer der Otto-Hahn-Schule Heusenstamm e.V. 
Teilnahme Vorstand: Nicola Sperling, Daniel Hasse, Christian Menz (Stefanie Reiser 
entschuldigt) 
 
 

TOP. 
Beschluß 
Aufgabe 
Information 

Beschreibung / Ergebnis 

1.  I Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit (ohne 
Rücksicht auf Anzahl anwesender Mitglieder), Bestimmung des 
Versammlungsleiter (Christian Menz) 
Zusätzlich anwesend Frau Lang (Schulleiterin), Frau Morais 
(Leitung Hort Kinderburg), Frau Gatzka (Leitung 
Schulkindbetreuung ‘Die drei Freunde’) 

2.  I Vorstellung des Geschäftsberichts 2016 
Zum Geschäftsbericht gab es keine Anmerkungen. 

3.  I Bericht des Kassenwarts (Nicola Sperling) 
Zum Bericht des Kassenwarts gab es keine Anmerkungen. 

4. I Bericht der Kassenprüfer (Klaudio Lesnik, Silke Teich) 
Die Kassenprüfer waren beider verhindert. Frau Sperling berichtete, 
die Kassenprüfung sei positiv ausgefallen und es seien keine 
Unstimmigkeiten gefunden worden. Das Ergebnis der Prüfung liegt 
schriftlich vor. 

5.  I Entlastung des Vorstandes 
Der Vorstand wurde per Handzeichen einstimmig von den 
anwensenden Mitgliedern entlastet. 

6. I Wahl des neuen Vorstandes 
Frau Wei Hain wurde einstimmig per Handzeichen zum Kassenwart 
gewählt. 
Herr Christian Menz wurde einstimmig per Handzeichen zum 
Schriftführer gewählt. 
Als weitere Vorstandmitglieder stellten sich folgende Personen zur 
Verfügung, diese wurden ohne gesonderte Wahl in den Vorstand 
berufen: 
Julia Dornburg 
Silke Walton 
Jörn Hartmann 
Nabil Sayegh 
Daniel Hasse 
Michael Hofmann 
 
All gewählten Mitglieder des Vorstandes nahmen ihre Wahl an. 
 
 

 



 

7. I Anträge zur Mitgliederversammlung 
Im Vorfeld der Mitgliederversammlung sind keine Anträge 
eingegangen. 

8. I Vorschläge für das neue Vereinsjahr 
Es wurden diverse Verbesserungsvorschläge zum Flohmarkt und 
zum Herbstfest diskutiert. Diese werden vom neuen Vorstand 
aufgenommen und soweit möglich umgesetzt. 

9. I Verschiedenes 
Es wurden diverse Themen diskutiert, aus keinem der Themen 
ergab sich ein aktueller Handlungsbedarf für den Förderverein. 
Diskutierte Themen: 
Aktion ‘Zu Fuß zur Schule’ 
Anbau in Modulbauweise für den nächsten Jahrgang 
Ausbau Toberaum Hort Kinderburg 
Zugang Außengelände Hort Kinderburg 
Mögliche Erweiterung Kapazität Hort Kinderburg 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Heusenstamm, den 26.06.2017 
 
erstellt hat das Protokoll: 
 
 
 
............................................................................................................. 
Christian Menz, Schriftführer 
 
 
 
 
 
Für den Vorstand des Fördervereins der Otto-Hahn-Schule 
 
 
 
………………………………………………………………………………. 
Christian Menz, Schriftführer 

 


